

Venció a Palmares 2-1

La Liga encontró víctima

La Liga Deportiva Alajuelense venció ayer 2 goles por 1 a Palmares en un encuentro que dejó cierto sabor amargo para los locales, pues hicieron méritos para salir al menos con un empate ante un equipo manudo que a nadie convence.

FUE un partido equilibrado, en el cual Palmares puso todo de sí para conseguir la apertura del marcador y desarrolló un buen juego, que no tuvo el premio merecido, pues fue Alajuelense el equipo que consiguió el primer tanto, cuando los palmareños jugaban mejor.

La delantera local exigió desde temprano al portero Alejandro González, quien se vio obligado a desviar un cabezazo de Gilbert Solano con sello de gol y luego, a fajarse con un remate de José Luis Zúñiga.



Carlos Guillermo Solano llega primero a esta pelota que pretendía Pastor Fernández, mientras el arquero palmareño Norman Castro se prepara a atajar. (Aurelio Pérez)



Francisco Rodríguez despeja apuradamente ante la presencia del manudo Gilberto Rodhen, Palmares cayó 2 por 1 ante Alajuelense. (Aurelio Pérez)



José Joaquín Matamoros se cuelga del manudo Raquel Ledezma, en una de las jugadas del partido de ayer. (Aurelio Pérez)

Sin embargo, a los 24 minutos Montero le hizo un pase de profundidad a Oscar Ramírez, quien sorprendió a la defensa palmareña adelantada, centró para que Gilberto Rodhen detuviera la redonda y dejara a Richard Smith, para que le empujara a la red local.

Pese a esto, Palmares siguió buscando su anotación y obligando al veterano portero González, quien se encargó siempre de frustrar las aspiraciones de los locales.

COMPLEMENTO

En la segunda parte los palmareños siguieron apurando las cosas en procura del empate, hasta que a los 54 minutos lograron la igualdad del marcador mediante cobro de tiro penal.

Fue una falta contra Fabián Castro, quien fue derribado en el área por Sossa y Valverde, ante lo cual el silbatero central Víctor Rodríguez no dudó en sancionar la pena máxima.

El cobro lo ejecutó José Luis Zúñiga, quien burló la acción del portero González, para establecer la paridad a un gol.

El partido continuó con un nivel parejo, dentro del cual se daban jugadas de apremio tanto en la portería de Alejandro González, como en la de Norman Castro.

La Liga tuvo una opción muy clara para aumentar la ventaja, con remate de Mauricio Montero que Francisco Rodríguez tuvo que

Síntesis

Palmares 1-Alajuelense 2

Estadio: Palmarito Solís, 11 horas

Goles: Richard Smith (23), Gilberto Rodhen (81), para Alajuelense. José Luis Zúñiga (54 de penal), para Palmares.

ALINEACIONES

Palmares: Norman Castro; Giancarlo Morera, Carlos Solano, Sandro Elizondo, José Matamoros, Giovanni Vargas, Gilbert Solano, Francisco Rodríguez; Fabián Castro, Carl Davis y José Luis Zúñiga.

Cambios: Jaime Quesada por Vargas (46). D.T. Carlos Losilla.

Alajuelense: Alejandro González; Oscar Valverde, Fernando Sossa, Mauricio Montero, Ricardo Chacon; Raquel Ledezma, José Chávez, Oscar Ramírez; Pastor Fernández, Gilberto Rodhen y Richard Smith.

Cambios: Luis Quirós por Ledezma (64), Miguel Davis por Ramírez (85).

Arbitros: Víctor Rodríguez al centro, asistido en las líneas por Carlos Arieta y Alejandro Avilés.

Asistencia: 1.758 aficionados
Recaudación: \$320.000.

devolver de la línea de sentencia, cuando su arquero ya estaba vencido.

Parecía que lo más justo y lo que se iba a dar era el empate, cuando llegó una jugada desafortunada para Palmares, que le costó los dos puntos en disputa.

La jugada se produjo al minuto 81 y fue obra de Gilberto Rodhen, quien aprovechó un error infantil de los defensas Carlos Guillermo Solano y Gilbert Solano, quienes se confundieron y dejaron la entrada libre a Rodhen, que llegó a tres metros a fusilar al arquero Castro.

BALANCE

Palmares demostró ayer una vez más que tiene un equipo que se para en la cancha con dignidad frente a cualquier rival, pero que por errores infantiles y falta de experiencia, se dejan ir puntos muy importantes.

Alajuelense, por su parte, ratificó que no pasa por buen momento y que ganó debido a esa incoherencia de la defensa palmareña, pero que debe afinar más su equipo para pelear con los grandes.